

## BürgerStiftung Kernen

### Das Bücherregal wurde eingeweiht ... und ein Pony wird getauft

Am Samstag konnte endlich das neue öffentliche Bücherregal am Marktplatz in Rommelshausen eingeweiht werden (Bericht siehe vorn im Redaktionsteil der Gemeinde). Das schöne Herbstwetter ließ gar nicht mehr an den Härtetest denken, dem das Regal am Vortag bei Herbststurm und heftigen Regengüssen ausgesetzt war. Der Test wurde mit Bravour bestanden - kein Buch hatte Schaden genommen. Frau Ilse Kienast, die das Regal in Stetten schon seit über zwei Jahren betreut,



konnte dem neuen Betreuungsteam in Rom (Klara Fischer, Rosemarie Keller und Anja Heinzelmänn) von Ihren - meist positiven - Erfahrungen berichten. Jeder, von jung bis alt, kann dort jetzt also stöbern, Bücher reinstellen und andere mitnehmen – kostenlos und ohne Limit! Und der Umschlag läuft bereits erstaunlich lebhaft.

Mehr zum Regal unter [www.buergerstiftung-kernen.de](http://www.buergerstiftung-kernen.de).

Das nächste Ereignis steht aber schon bevor. Auf der Kirbe wird die Reitvereinigung Rommelshausen wieder das bei den Kindern so beliebte Ponyreiten anbieten. Dabei werden auch die beiden neuen Ponys vorgeführt, die in Zukunft für die Kernener Kinder da sind, und die z. B. für Ausritte oder auch für Geburtstage gemietet werden können. Für den Kauf von einem dieser Ponys hat die Stiftung dem Reitverein 1.500 € gegeben, und jetzt am Samstag-Nachmittag um 16 Uhr soll eines dieser Ponys mit der BürgerStiftung getauft werden. Alle Kinder können dabei sein am Reitzirkel in den Kirchgärten. (W.R.)